

出町自治協議会の活動にご理解・ご支援を賜りました  
して、誠にありがとうございました。  
ようやくコロナ禍の影響も收まりつつあり、平  
穏な日常生活が送れるよう感じられるようにな  
りました。  
しかしながら、昨今の異常気象による猛暑・ゲリ  
ラ豪雨・南海トラフ地震につながる恐れがある各  
地での地震発生となかなか安心して生活できる状  
況にはなっていません。特に、南海トラフ地震臨時  
情報の発表には、改めて来る大地震に対する備え  
の必要性を考えさせられました。  
今年度の各種行事も地域の皆様方のご協力を得  
て、前期で予定していました田園ガチャ、神出町夏  
祭り、神出町七夕祭りなどの諸行事等が無事開催  
できました。お礼申し上げます。また、昨年に続き  
各種行事に神出中学校の「神出っこ隊」、神出中学  
校吹奏楽部のご協力を得て盛り上がりのある行事  
となりました。あらためてお礼申し上げます。  
今後の後期に予定しています行事についてもご  
協力よろしくお願ひします。  
今年度も神出町活性化プランに基づき、様々な  
課題に取り組みを行っています。特に、子供達の安  
全・安心な通学手段・高齢者の日常生活を送るため



平素は、ふれあいのまちづくり協議会並びに  
出町自治協議会の活動をご理解・ご支援を賜り  
して、誠にありがとうございます。  
よろしく、よろしくお世話になります。

神出町自治協議会会长 坂口 勤  
協議会委員長

厳しい状況ではありますか皆様方のご協力をお願  
いいたします。  
当地区の「ミニユーティを盛り上げ、災害に強く  
安心・安全なまち、住み続けたいまち・子育てした  
いまちとなるよう取り組みを行つてまいりますの  
で、引き続き皆様方の温かいご支援・ご協力をお願  
申し上げます。

# ふれあひのまちづくり くわんじ

## ふれあひのまちづくり くわんじ

ふれまち神出通信発行団体  
神出ふれあいのまちづくり協議会

# 西消防団神出支団活動状況

## ひまわり収集(高齢者・障がい者等へのごみ出し支援)

最終更新日:2024年7月1日



ひまわり収集は、クリーンステーションまでごみを出すことができない、ひとり暮らしのお年寄りや障がいのある人などを対象(※要件があります)に、職員が玄関先までごみを収集に伺うサービスです。

収集時にごみが出されていない場合などは、支援者に連絡をするなどして安否確認を行います。地域のコミュニティを大切にしながら、住み慣れたまちでの安全で安心な暮らしを支援しています。

## 対象となる方

- 65歳以上のひとり暮らしの方で、要介護1以上の方
  - 障がいのあるひとり暮らしの方で、障害支援区分1以上の方

※地域や身近な人等の協力でごみ出しが可能な方は除きます。

※同居する家族がいる場合についても、同居者が高齢者や障がい者等で、本人と同様にごみをクリーンステーションまで持ち出すことができない場合を含みます。



中学三年生から小学一年生までの神出地域の子どもたちが【縦につながる】ことは、町の活性化の原動力になってくれるに違いありません。卒業した高校生たちもいまだに児童館に顔を出してくれています。着々と縦のラインが長く伸びてきています。若い世代の人たちが、確実に絆を強めています。

7月の水遊び手形・足形では手足にインクを塗り名前を書いた台紙に手形足形を付け、その後、フルで水遊びをしました。毎月第3水曜に児童館や自然教育園で実施しています。皆さん大変楽しそが非常に少ないです。ただ、少子化のため参加者が非常に少ないので、乳幼児親子の方々の参加よろしくお願いします。

ひとり暮らしの高齢者対象の「ふれあい会食会」（毎月第1火曜）は毎月実施しています。調理をしながら教室形式のテーブルの配置としています。参加者のうち希望者は神出の4つの老人施設が送迎付きです。毎月の食事後のレクリエーションでは音楽ショーや市社協の出前トーク「福祉

く見えます。

今年度上半期の民児協行事は例年どおり実施出来ています。乳幼児対象の子育てひろば「かんでつ子」では毎月実施出来ています。5月の自然教育園でのじゃがいも掘り・いちご観察、6月の七夕飾りでは短冊に願いごとや自分の名前や絵を書き笹に結びました。



じゃがいも掘り



いちご観察

## 民生委員児童委員協議会（民児協）の近況

神出地区民生委員児童委員協議会

会長

正井 樹

日頃からの民児協関係活動へのご協力・ご支援ありがとうございます。今後ともよろしくお願ひします。

今年度上半期の民児協行事は例年どおり実施出来ています。乳幼児対象の子育てひろば「かんでつ子」では毎月実施出来ています。5月の自然教育園でのじゃがいも掘り・いちご観察、6月の七夕飾りでは短冊に願いごとや自分の名前や絵を書き笹に結びました。

サービス利用支援」や環境局西事業所による「ごみの出し方」等の話に聞き入つておられました。

どなたでも参加できる「ふれあい喫茶」では密にならないため壁・窓・人の背中を見てのテーブルの配置となっています。あまり宣伝はしていませんが最近ランチを吃する方が増えており民児協として嬉しく思っています。

## 本物に出会う笑顔

子どもたちが小さな「分かつた」を何回も味わう『本物の授業』を目指して、「じぶん学習」「百玉そろばん指導法などを全員が学んでいます。六月には正木明気象予報士に授業をしていただきました。また、市内全小学校に先がけ、検眼士や大学教授の指導を受けてビヨントレー二ングを進めます。七月初めの児童集会での鬼ごっこ。汗びっしょりの子どもたちの声のようを感じられ、今も強く強く心に残っています。

子どもたちが小さな「分かつた」を何回も味わう『本物の授業』を目指して、「じぶん学習」「百玉そろばん指導法などを全員が学んでいます。六月には正木明気象予報士に授業をしていただきました。また、市内全小学校に先がけ、検眼士や大学教授の指導を受けてビヨントレー二ングを進めます。七月初めの児童集会での鬼ごっこ。汗びっしょりの子どもたちの声のようを感じられ、今も強く強く心に残っています。

## 「やうだ。学校へ行こう」

神戸市立神出小学校 校長 西岡 正樹

委員長

金井 大輔

「ありがとうの笑顔」 子どもたちが小石を拾い、粘土を削り、運動場がしつとりしてきました。運動会のテントは、保護者・地域のみなさんがあつとう間に片づけてくださいました。管理員さんたちが樹々を伐採。神出つ子隊の中学生は草抜きや幼稚園の掃除で大活躍。また、九月より、早く登校する子どもたちを、地域の方が見守ってくださいます。さらに、より安全な登下校を目指し、地域のみなさ

で子どもたちに呼びかけました。

「笑顔いっぱいの神出小学校にしましよう」始業式で、子どもたちが小石を拾い、粘土を削り、運動場がしつとりしてきました。運動会のテントは、保護者・地域のみなさんがあつとう間に片づけてくださいました。管理員さんたちが樹々を伐採。神出つ子隊の中学生は草抜きや幼稚園の掃除で大活躍。また、九月より、早く登校する子どもたちを、地域の方が見守ってくださいます。さらに、より安全な登下校を目指し、地域のみなさ



会食会食事



水遊び



会食会レクリエーション

神出小学校は、神出町のどまん中にあります。笑顔が生まれ、広がり、集まる神出小学校にしたいと本気で考えています。みなさま、催し物に、会議に、待ち合わせに、：笑顔を広げたい・集めたいとき・近くを通ったときも「そうだ。学校へ行こう」を合言葉に小学校にお越しください。笑顔でお待ちしております。

## 笑顔が笑顔を呼ぶ



5年 明石海峡大橋



1,2年 水遊び



6年 法隆寺



3年 半周リレー



4年 クリーンセンター



## 神出出張所より

出張所長 大寺 直秀

○アライグマ捕獲策を強化します。

今年度、神戸市ではアライグマの出没が多発しており、「鳥獣相談ダイヤル」の相談件数や捕獲件数が近年の約2倍と急増しています。そこで神戸市としては現状の捕獲檻を約1,000基に増やし、年度内には倍増する予定です。

神出出張所でも箱ワナ（捕獲檻）を貸し出ししていますが、昨年に比べてやはり増加傾向にあります。貸し出しのご要望にお応えできるように努めています。

8月24日の【KANDE ファミリー サマー フェス】へもたくさん家族連れで参加していました。ゼロからの企画で運んで頂きありがとうございました。ゼロからの準備や調整で苦労いたしました。急遽力プセルを50個増やしたのですが、それでも全く足りず田園ガチャができなった方々に申し訳ない気持ちでいっぱいです。

今後も神出町の活性化のためワクワクするようなイベントやプロジェクト企画いたしますのでご指導・ご支援・ご協力を賜ります様よろしくお願い申し上げます。

